



Ortsparteitag der FPÖ in Fohnsdorf

Am vergangenen Sonntag fand im Restaurant des Fahrtechnikzentrums Fohnsdorf der Ortsparteitag der FPÖ Fohnsdorf statt. Dabei wurde auch ein neuer Vorstand gewählt, dem nunmehr der einstimmig gewählte Gemeinderat Alfred Haingartner als Obmann vorsteht.

Zahlreiche Delegierte der FPÖ Fohnsdorf waren vergangenen Sonntag in das Restaurant des FTZ Fohnsdorf gekommen, um einen neuen Vorstand zu wählen. Doch bevor es soweit war, gab der scheidende Obmann Ing. Andreas Kaiser einen umfassenden Bericht über die Tätigkeiten der letzten Jahre.

Die Ortsgruppe konnte ein starkes Wachstum bei den Mitgliedern vermerken, um rund 80% erhöhte sich die Mitgliederanzahl in den vergangenen zwei Jahren. Dies wirkt sich sehr stark auf die Veranstaltungen aus, Stammtische, Informationsabende und Sitzungen werden gut besucht, stellte Kaiser fest. Durch zahlreiche Aktionen wie das Verteilen von blau gefärbten Eiern zu Ostern, das Überreichen eines Blumengrußes zum Muttertag oder aber das beliebte „Dankeschön“ für die Handelsangestellten am 8. Dezember hat man sich fest im Fohnsdorfer Geschehen verankert. Dies wird man selbstverständlich weiterführen.

Auch im Bundespräsidentschaftswahlkampf waren die Funktionäre und Mitglieder fleißig unterwegs, und so konnte in Fohnsdorf ein starkes Ergebnis für den freiheitlichen Kandidaten Norbert Hofer erreicht werden. Darauf sei er sehr stolz, so Kaiser.

Im Gemeinderat ist es gelungen, sich durch zwar kritisches, aber konstruktives Agieren zu einer Fraktion zu entwickeln, deren Ideen gerne gehört, wahrgenommen und auch umgesetzt werden, berichtete Kaiser. Man werde konsequent in diese Richtung weiterarbeiten, da die Wahrnehmung eines Gemeinderatsmandates vor allem bedeutet, Verantwortung für die Gemeinde zu übernehmen, ohne dabei aber



seine Standpunkte zu verraten.

Insgesamt merkt man in Fohnsdorf eine sehr gute Stimmung für die FPÖ, was nicht zuletzt an den verantwortlichen Persönlichkeiten liegt. Kaiser, dem es auf Grund einer nebenberuflichen Studienverpflichtung nicht mehr möglich ist, die Funktion des Ortsparteiobmannes auszuüben, legte diese am Ortsparteitag nieder und schlug als Nachfolger seinen Gemeinderatskollegen Alfred Haingartner vor. Dieser wurde von den Delegierten auch einstimmig gewählt. Als Stellvertreter wurde der Computertechniker Christopher Leingruber, zum Kassier und Schriftführer GR Isolde Zirnitzer gewählt. Ebenfalls im Vorstand wirken Dominik Brendle, Markus Gebhart und Beate Hrastnik.

Der ebenfalls anwesende Bezirksparteiobmann der FPÖ Murtal, NAbg. Wolfgang Zanger, der einen Bericht zu bundespolitischen Themen ablieferte, bedankte sich aufrichtig bei Kaiser für dessen umsichtige Führung der Ortsgruppe und freute sich über die einstimmige Wahl Haingartners, der „als bodenständiger, fleißiger und geselliger Urfohnsdorfer“ noch sehr viel Erfolg mit seinen Vorstandskollegen und den vielen engagierten Mitgliedern einfahren werde.

